



## Editorial

### Álvaro Santiago López González

Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Managua

Centro Universitario Regional de Carazo, CUR-Carazo.

*alvaro.lopez@unan.edu.ni*

<https://doi.org/10.5377/rtu.v14i39.20163>

El equipo editorial de la Revista Torreón Universitario, del Centro Universitario Regional Carazo (CUR-Carazo), de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Managua (UNAN–Managua), presenta una nueva edición de la revista. En este nuevo número se recoge información relevante de hallazgos investigativos presentado por académicos investigadores de diferentes perfiles profesionales, cumpliendo de esta manera el compromiso de promover y apoyar la divulgación de trabajos científicos que resultan relevantes y pertinentes para el desarrollo socio educativo de nuestra institución y la sociedad educativa en su conjunto.

La Revista desde sus inicios, promueve la investigación como una forma eficaz que nos acerca a nuevas fronteras del conocimiento y destaca la importancia de publicar los resultados obtenidos del proceso mismo de investigación, como una forma de contribuir a la apropiación colectiva del conocimiento; por ello seguimos comprometidos en la divulgación de los resultados obtenidos por nóveles y/o experimentados investigadores de la academia en diferentes tópicos científicos y académicos.

En esta edición se presentan resultados de diversas áreas del conocimiento que van desde investigaciones educativas, que hacen énfasis en contribuir al mejoramiento de las prácticas docentes, así como temas medioambientales e investigaciones en el campo de la salud, todas ellas aportando desde su disciplina académica, al mejoramiento de la calidad de la práctica profesional.

Agradecemos una vez más a nuestro colaboradores, autores y revisores, por su interés y dedicación en la generación de nuevos conocimientos y por contribuir a la diseminación colectiva de los hallazgos de sus investigaciones, esto nos compromete al mejoramiento continuo de la

política editorial de nuestra revista y a la consolidación de este y otros espacios de divulgación académica.

Esperamos que nuestros lectores encuentren en nuestras publicaciones la información que les permita obtener nuevos conocimientos, que contribuyan a su formación profesional y se sientan estimulados a sumergirse en el fascinante mundo de la investigación científica, como la puerta de entrada al progreso científico y a la profundización de una mayor comprensión del mundo que nos rodea.

La importancia de la investigación científica radica en que:

- Permite obtener nuevos conocimientos y resolver problemas para el avance de la sociedad y la supervivencia humana.
- Contribuye al progreso en campos como medicina, tecnología, biología, física y química.
- Es fundamental para profundizar nuestra comprensión del mundo.
- Contribuye a la calidad de vida, formación de profesionales y desarrollo en investigación.